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FICHE DE POSTE ATER 
Code SIHAM : 1ATER1177A (SIHAM 1ATER0001A) 

 

Composante UFR STGI 
Section CNU 02 

Unité de recherche Centre de recherches juridiques de l’Université de Franche-Comté EA 3225 

Discipline en français : droit public 
en anglais : public law 

 
Mots clés 

en français : droit public - droit constitutionnel - droit administratif - Justice - Territoire 
- Démocratie 
en anglais : public law - constitutional law - administrative law - Justice - Territory - 
Democracy 

Durée ☐ 6 mois ☒ 12 mois 
Etat du poste ☐ Vacant ☐ Susceptible Vacant ☒ Pérenne 
Prise de fonction le 01/09/2022 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Justificatif de recrutement 
(mutation, détachement…) 

Poste nécessaire pour assurer des CM et TD en droit public. 
Le recrutement d'un ATER pérenne complet au département AES-Droit-Management 
de Belfort, qui souffre d'un très fort sous-encadrement en droit public, est nécessaire. 
Des enseignements de CM et TD sont à dispenser dans les 2 licences (Droit et AES) 
et dans le master Droit de l’entreprise. Les enseignants-chercheurs titulaires ne 
suffisent pas à couvrir les besoins en CM et ne sont pas disponibles pour les TD, 
surtout en licences. Au total, les TD de droit public représentent 318h annuelles, dont 
environ 30h effectuées par des titulaires, soit 288h vacantes. Pour les CM, les besoins 
sont moindres : 57h équivalent TD. 
De fait, l’absence d’un laboratoire de recherche à Belfort conduit à un défaut de 
doctorants. 
En outre, les professionnels compétents sont surchargés et n’acceptent quasiment 
jamais, dans la durée, d’assurer des TD. Il est donc particulièrement difficile de trouver 
des vacataires spécialistes de droit public à Belfort et un poste d’ATER à temps 
complet est indispensable au fonctionnement minimal du département. 

 
Ancien titulaire du poste : M. Jérôme Melet, doctorant en histoire du droit, CRJFC 

 
Anglais : 

 
Position necessary to provide tutorials in public law. 
The recruitment of a full-fledged Temporary Teaching and Research Attaché in the 
Economic and Social Administration-Law-Management department of Belfort, which 
suffers from very strong under-supervision in public law, is necessary. 
Tutorials are to be provided in the two Bachelor's (1 and 2) (Law and Economic and 
Social Administration) and in the Master's in Business Law. 
The three tenured teacher-researchers are not sufficient to cover the needs of the 
lectures and are not available for tutorials, especially in the bachelor's degree. In total, 
supervised work under public law represents 375 hours per year, of which 
approximately 30 hours are carried out by holders, or 345 hours are vacant. 
In fact, the absence of a research laboratory in Belfort leads to a lack of doctoral 
students. 
In addition, competent professionals are overworked and almost never agree, 
over time, to provide tutorials. It is therefore particularly difficult to find 
temporary public law specialists in Belfort and a full-time Temporary Teaching 
and Research Attaché position is essential for the department to operate at a 
minimum. 
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Profil Enseignement 

Les enseignements sont à dispenser dans les matières suivantes : 
• TD Droit constitutionnel, L1 Droit (3TD par semestre) et L1 AES (3TD par semestre) 
• TD Droit administratif, L2 Droit et L2 AES. 
• CM Institutions administratives, L1 Droit et L1 AES. 

Profil généraliste, familier des filières Droit et AES 

Anglais : 
The lessons are to be given in the following subjects: 

- Tutorials Constitutional law, bachelor (1) Law and bachelor (1) Economic 
and Social Administration 
- Tutorials Administrative law, Bachelor (1) Law and Bachelor (2) Economic 
and Social Administration 
- Administrative institutions 

 
Generalist profile, familiar with Law and Economic and Social Administration 

 
 
 
 
 
 
 
Profil Recherche 

Le candidat au poste devra participer aux projets des axes de recherche 1 et/ou 3 du 
CRJFC : 
Axe 1 : La confiance publique 
Axe 3 : Nouveaux juges, nouvelle justice (procédure administrative, institutions 
judiciaires) 
Des recherches en droit comparé franco-suisse seront un atout supplémentaire 

 
Anglais : 
The candidate for the position must participate in the projects of research axes 1 and 
/ or 3 of the Legal Research Center of the University of Franche-Comté: 

 
Axis 1: public trust 
Axis 3: New judges, new justice (administrative procedure, judicial institutions) Research 

in Franco-Swiss comparative law will be an additional asset 

 
 
Contacts 

Enseignement / Teaching 
Nom : BURGUNDER 
Prénom : Ilda Ilse 
Mail : ilda_ilse.burgunder@univ- 
fcomte.fr 
Tél : 03 84 22 90 06 

Recherche/ Research 
Nom : GESLOT 
Prénom : Christophe 
Mail : christophe.geslot@univ-fcomte.fr 
Tél :  

 
 

Le président de collegium, 
 
François Maréchal 


